
住民説明会の状況 

 

●実施箇所 東郷 10 地区（仲深と坪谷は合同開催）、市街地１ヶ所 

【日程】 

日時 開催地区 備考 

令和２年７月 15 日（水）19：00～ 迫野内区 実施済み 

    ７月 18 日（土）19：00～ 小野田区 実施済み 

    ７月 20 日（月）19：00～ 福瀬区 実施済み 

    ７月 25 日（土）19：00～ 仲深区・坪谷区 実施済み 

    ７月 27 日（月）19：00～ 田野区 実施済み 

    ７月 28 日（火）19：00～ 八重原区 実施済み 

    ７月 29 日（水）19：00～ 鶴野内区 延期 

    ８月２日（日）13：00～ 羽坂区 延期 

８月２日（日）19：00～ 越表区 延期 

８月５日（水）19：00～ 市街地 中央公民館・延期 

 

【市の説明要点】 

   ●在り方検討委員会からの報告書を踏まえ、市の方針として令和３年４月１日から無床診

療所として運営していく。 

   ●施設設備の整備…新たな施設及び設備を整備 

   ●救急医療体制の整備…東郷分遣署に救急車の配備を検討 

   ●通院手段の確保…既存の乗合バスとうごうの周知に努めるとともに他の方策についても

検討 

   ●医療機器の充実…施設整備に合わせ導入する医療機器について医師の意見を聞きながら

検討 

   ●在宅医療等の充実…在宅医療や疾病予防対策の充実により地域包括ケアシステムの推進

を図る。 

 

 

【住民からの主な意見】 

 

１．施設・設備に対する意見 

� CTやMRIなどの導入について検討を望む。 

� 現施設は耐震性がないため早期の施設整備を望む。 

� 施設・設備が古すぎる。 

� 高額な医療機器の導入は望まないが、ある程度の設備を整備し、医師が安心して診察できる

環境整備を望む。 

� 予防医学の視点からの設備の整備を望む。 
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２．在宅医療に対する意見 

� オンライン診療（遠隔医療）などの検討を望む。 

� 地域包括ケアシステムは今後どのように進めていくのか。 

� 高齢者の増加、人口減少を避けて通れない状況であるが、今後の医療体制をどのように考え

ているのか。 

� 病院まで通院できない人など、誰もが平等に医療を受けられるような体制構築を望む。 

 

３．医師確保に対する意見 

� 施設・設備を整備すれば医師の確保はできるのではないか。 

� 以前は自治医科大から医師が派遣されていたが、現在はなぜ派遣されていないのか。 

� 医師の不在により東郷病院から他の病院へ転院したが、今の状況であると安定した医師確保

ができるのか不安であり東郷病院に戻ることはできない。 

� 医師が退職される理由には、医師と市のコミュニケーション不足があったのではないか。 

� 医師が定着しない理由は何か。 

� 県北で一体となり医師確保に取組むべきではないか。 

 

４．東郷地域における移動手段に対する意見 

� 東郷地域にはタクシーがなく自動車の運転ができない高齢者などの移動手段の確保はどうす

るのか。 

� 市街地を運行しているぷらっとバスを東郷地域にも運行することはできないのか。 

� 東郷地域には乗合バスとうごうが運行しているが時間の制約があり利用しづらい。 

 

５．救急医療体制に対する意見 

� なぜ東郷地域に救急車が配備されていないのか。救急車の配備を望む。 

� 高齢者の多い東郷地域には救急車が必要である。配備の検討を行うということではなく配備

すると明言をお願いしたい。 

 

６．防災面に対する意見 

� 大規模災害が発生した際には、沿岸部にある大病院の多くのは被災すると思われるが、そう

いった場合の医療体制はどのように考えているのか。 

� 災害を想定した医療体制の構築について検討を望む。 

 


